
Протокол заседания Ученого Совета КНЦРЧ от 06.06.2024 г. 

Присутствовали: 

1. Шоонаева Н.Дж., д.м.н., профессор - председатель 
2. Выборных В.А., к.м.н., - зам председателя 
3. Байгазаков А.Т., д.м.н. (в/с) (онлайн) 
4. Макенжан уулу А., д.м.н. (в/с)) (онлайн) 
5. Букуев Н.М., д.м.н. (в/с) (онлайн) 
6. Сулайма.нов С.Б., к.м.н. (в/с) (онлайн) 

7. Бектемир кызы 3., к.м.н. 
8. Арбышев Б.Т. к.м.н. (в/с) (онлайн) 

9. Сартбаев Т.Д. к.м.н. 
10. Байгазиев К.Т. 
11. Ташбаев И.К. 

С' 12. Кушубекова А.К., к.м.н., ученый секретарь 

Кворум имеется. 

Шоонаева И.Дж.: Добрый день, уважаемые Члены Ученого Совета. 

Поскольку имеется кворум, считаю заседание Ученого совета открытым. 

На повестке дня 2 вопроса: 

1. Отчет НИР КНЦРЧ за 1 полугодие 2024года. 
2. Разное. 

Доклад Выборных В.А.: (Календарный план на 2024 год по НИР, 
проведенная работа, публикации) 

Сулайманов С.Б.: Считаете ли вы, что вами были выполнены все 

поставленные задачи в полном объеме? 

Ответ: Да, на 2024 год было поставлено 2 задачи и первая задача по поводу 
классификации Робсона была выполнена за 6 месяцев. 
Бектемир кызы З.: Сколько статей были опубликованы и сколько ждут 

своего выхода ? 
Ответ: За шесть месяцев 2024 года опубликованы 2 статьи, одна статья была 
в конце 2023 году, но с учетом того, что она не была опубликованна и 
автоматически переведена на 2024 год в Scopus: «Снижение частоты 
Кесарево сечения с помощью классификации Робсона». Вторая статья вышла 
в мае 2024 году «Частота обращаемости на роды и медоты родоразрешения» 
в РИНЦ с нулевым импакт-фактором. 
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J\{акенжан уулу А.: По заключ
ени10 и выводам научного исс

ледования, что 

уже можно использоват~ ил
и внедрить в вашу дальней

щу10 работу для 

улучшения клиническои работ
ы? 

ответ: В этом году по кален
дарному плану это не было з

апланировано. На 

слудующий год запланирова
но научное обоснование нап

равления 

стратегических и тактическ
их новаций для снижения п

еринатальных потерь, 

снижение количества абдоми
нальных родов в масштабах

 Республики. 

Шоонаева И.Дж.: Еще воп
росы есть к докладчику? 

Ответ: Вопросов нет. 

Уважаемые Члены Ученого
 Совета позвольте перейти 

к 2 вопросу и слово 

предоставляется Выборных
 В.А.: 

Выборных В.А.: НАК информир
ует о проведении 20-22 июня 2024 года «VI 

школа соискателей ученых сте
пеней( докторантов и аспирант

ов)» в г. Каракол 

, Ыссык-Кульский государственны
й университет, где будут пр

очитаны 

лекции, проведены зан
ятия и тренинги ведущ

ими специалистами и 
учеными 

из Российской Федерации, Ре
спублики Казахстана и наше

й республики по 

вопросам, необходимым для
 выполнения научных иссле

дований. 

Уважаемые Члены Ученог
о Совета позвольте напом

нить о приеме на 

заочную аспирантуру 1 сентября по 15~ктября 2024году и м
ы приглашаем 

всех желающих. Перечень
 документов я представлю

 индивидуально. 

Шоонаева И.Дж.: Уважаемые члены Ученого
 Совета повестка дня 

исчерпана. 

Заседание Ученого Совета КНЦ
РЧ считаю закрытым. 

Председатель Ученого Совет
а КН ... ~--..... 
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Шоонаева И.Дж. 

Кушубекова А.К 
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